

Nombre del Alumno BRAYAN JOSEPH TLAMANI LOPEZ

NOMBRE DEL DOCENTE ANA LAURA CULEBRO TORRES II Y II

NOMBRE DE LA MATERIA DESARROLLO HUMANO

Nombre de la Licenciatura DERECHO BIBLIOGRAFIA: UDS

DESARROLLO HUMANO

Desarrollo humano en México.

Proceso de ampliación de las opciones y capacidades de las personas, que se concreta en una mejora de la esperanza de vida, la salud, la educación y el acceso a los recursos necesarios para un nivel de vida digno.



Postulados de hombre en el humanismo.

Las ideas que sobre salen más del enfoque humanista son: La importancia que se le asigna al individuo, a la libertad personal, al libre albedrío, a la creatividad individual y a la espontaneidad. Se hace hincapié en la experiencia consciente. Se pone énfasis en todo lo relacionado con la naturaleza humana.



La persona es más que la suma de sus partes.

Significa que una persona no es la suma de sus facetas psicológicas. También es aplicable a un conjunto de elementos que formen un todo que sea en sí mismo una entidad. La idea del todo de fondo, puede verse presente en casi todo, valga la redundancia.



La persona es libre y capaz de elegir.

deLa libertad es la capacidad de elegir dentro de lo posible. Es la posibilidad y el derecho que tiene cada uno de elegir una de las alternativas que se presentan en un determinado momento.



DESARROLLO HUMANO

▶ ● ● ● El ser humano tiende a la trascendencia.

la trascendencia, es una necesidad natural del ser humano consciente en dejar un legado o unas huellas a ser seguidas. Esta herencia, enseñanza o sendero, permite el perfeccionamiento consciente y libre de su ser-holístico.

HOLISTICO: El rasgo más característico del pensamiento holístico, es que analiza la realidad de una forma integral; por ejemplo, no

estudia un árbol, sino que analiza todo el bosque donde se encuentra, sin dejar de lado un sujeto de investigación





bibliografria: antologia UDS